

令和3年度 グリーンカーテン取り組み施設からのお声



ゴーヤの花が咲き、小さい実が出来始めると、日に日に大きくなる実を楽しみに見ていました。緑のゴーヤが、黄色くなっていくのも、不思議そうに見ている子ども達でした。



今年は例年と比べると生育が悪かったのですが、その中でも徐々に大きくなっていくゴーヤの成長に送迎の際、保護者とともに見て楽しむ姿やゴーヤの変化を親子で語り合う姿が見られました。

今年は、天候のせいも、残念なことに実が大きくなりな
いまま黄色く熟れてしまい、一本も収穫できませんでした。
カーテンの役目は果たしてました。来年は肥料なども工夫しながら栽培したいと思います。

高いところにできたゴーヤーをどうやって収穫するか生徒達と
考えました。コロナの関係で調理実習ができないため、各家庭に
持って帰ってもらいました。

収穫ゴーヤは給食で佃煮にいただきました。「美味しい！」と
食べる子も「無理～」と残す子もいました。

普段、栽培する機会がない植物を育てられて良かったです。



収穫したゴーヤは給食で調理してもらい、おいしくいただきました。
熟したゴーヤでジュースを作ったり、野菜スタンプで遊んだり
しました。



今年もいっぱいゴーヤができました。採れたゴーヤは家に
持って帰っておいしく食べました。来年も取り組んでい
きたいです。